

はあもにい

平成28年 11月 30日発行

NO.27

～ 不審者対応の防犯研修 ～

11月16日に立川警察署のご協力のもと、不審者対応についての研修を行いました。内容は、不審者が建物内に入り込んだ際の対応の演習で、実際に110番通報を行い、指令室からの指示によりパトロールカーが到着するといった大がかりなもので、近隣住民の方はさぞ驚かれたことかと思えます。

演習はかなりの緊迫感があり、咄嗟の対応について色々勉強になりました。一番重要なのは、不審者を建物内に入れない事です。もし建物内に入られてしまうと、利用者様の安全を確保しつつ不審者と対峙することになります。今回の演習では、110番通報を行ってからパトロールカーが到着するまで約3分かかりましたが、その時間はとても長く感じられました。



今後は防災だけでなく防犯の訓練も重ね、有ってはならない非常時に備えていきます。対策として、現在、各作業所で玄関を施錠していますが、不審者を建物内に入れないためにも重要な事です。ドア越しやインターフォンでの対応で皆様には大変ご不便をおかけしていますが、ご理解とご協力をお願いいたします。

発行：立川市社会福祉協議会就労支援事業所「栄福祉作業所」

〒190-0013 立川市栄町5-38-4 Tel&Fax 042-536-0549

e-mail: sakae-work@tachikawa-shakyo.jp HP: <http://www.tachikawa-shakyo.jp/>

～宿泊に行ってきました～



今年は、10月13日・14日の1泊2日で埼玉県の秩父、長瀨に行ってきました。

1日目はまず「サイボクハム」に向かいました。3匹の色違いの豚を見て、かわいいと喜んでいました、中には怖いと近づけない方もいましたが気になるようで遠くから見ていました。昼食はサクサクのとんかつを食べました。



その後、バスを走らせ見学先の秩父まつり会館へ行きました。まつり会館では360度の映像で壮大な祭りの様子を食い入るように見ていました。綺麗な山車も展示され写真を撮って思い出作りをしている方もいました。

見学が終わり一路、宿泊先の「休暇村奥武蔵」へ、宿ではキーホルダー作りをしました、自分の好きな色の玉とシカの角を選びオリジナルの物が完成、出来栄えを皆で見せ合いながら喜んでいました。



宿泊先はとてもきれいでお風呂も大きく快適でした。夕食後はお待ちかね、この宿泊で一番楽しみにしているカラオケをしました。みんなが歌うことができいつものように大盛り上がりで1日目終了しました。

朝食はバイキングで皆さん好きな物を選びました、種類が多く食べ過ぎないようにするのが大変でした。

2日目はまず長瀨へ行きました、きれいな景色を散策して面白い物を楽しんだ後は、昼食で長瀨の名産や秋の味覚を堪能しました。量が多く食べきれるか不安でしたが、朝食でお腹いっぱいの方もあまりのおいしさにペロッと食べてしまいました。

長瀨を後にして次は「小松島レジャー農園」へ行きました、ここでは巨峰の食べ放題で自分で選んだ物を枝から取って美味しそうに食べていました。巨峰以外にも違う種類のぶどうも食べることができ大満足でした。



今回の宿泊は2泊から1泊になりましたが、ゆったりした工程でじっくりと楽しむことができました、皆さんはすでに来年の宿泊を楽しみにしています、それに向け今は仕事をがんばっています。

～栄町地域防災訓練に参加しました～

10月29日(土)南砂小学校で栄町防災訓練が行われました。栄作業所は、中砂自治会のみなさまと一緒に「消火訓練」「AED訓練」「煙体験」「地震体験」に参加しました。全員での参加は今回で2回目になります。

消火訓練では消防士の方が「やりたい人はいますか」と聞くと利用者の多くの方が「やりたいです」と積極的に参加しようとする場面が多く見られ、火元に見立てた目標に向かって消火器を実際に使ってみる体験を、「AED」体験では身を乗り出して操作を熱心に見入る利用者さんの姿が見られました。一番人気は「地震体験」、普段は体験できない大地震の揺れは、大きく揺れるたびに大きな悲鳴がありました。防災についての貴重な体験ができ今後役に立つと思います。

昼食は自治会の婦人部の方々が作ってくれたカレーライスと豚汁をいただきました。皆で一緒に食べる手作りのカレーは防災訓練の一環として作られたものとは思えないほど本当においしくて、豚汁は寒い屋外での訓練で冷えた体が温まり、ここでも利用者のみなさまの笑顔が見られました。作業所参加者が30名ということで訓練参加にあたって食事の席を用意してもらうなど細やかな配慮をしていただきありがとうございました。今回から作業所職員2名が婦人部の方と炊き出し訓練に参加させていただくなど、「外部との交流促進」「顔見知りの関係」を進めていきたいと思っています。

災害の備えは日頃の訓練が大切です。これからも継続して参加していきます。



栄作業所職員紹介・石井幸保

11月から生活介護マンボウから移動になりました「石井幸保」です。研修で栄作業所を覗く機会があったのですが実際に栄作業所での新しい生活は見るもの聞くもの初めての事ばかりで新鮮な毎日です。利用者様の暖かい声援に後押しされながら手さぐり状態で毎日頑張っています。まだまだ判らない事ばかりの新米職員の状態ですが、利用者の皆様と楽しい栄作業所での生活を過ごしていきたいと思っています。どうぞよろしくお願いします。





Café はあもにい♪

(市役所内喫茶店)

おすすめメニュー

「たぬきうどん・
ホットレモネード」

秋を通り過ぎ一気に冬になりました。10月までは冷やしたぬきでしたが今は温かいたぬきうどんとホットレモネードが美味しい季節になりました。

その他メニュー

- ◎カレーライス 520円
セット650円
- ◎ハンバーグカレー 630円
- ◎限定ピラフ(スープ付) 630円
- ◎ハヤシライス 630円
- ◎今週の Pasta 630円
- ◎今週のランチ 630円
- ◎今週のカレーライス 630円
- ◎季節のうどん 630円
セット750円
- ◎ビーフシチュー 730円
セット850円
- ◎立川野菜を使ったスープ
210円(ランチ110円)
- ◎あんトースト 310円
- ◎ハム野菜トースト 370円
- ◎サラダピザトースト 370円
- ◎各種ドリンク 260円
- ◎ケーキ 370円
セット500円

※11月よりスペシャルドリンクの販売は終了いたしました。

Café はあもにい は
立川市役所正面玄関入口近く(1階)
にあります
現在、作業所利用者3名が交替で働い



キーコーヒーのコーヒーセミナーに参加しました

11月16日(水)・17日(木)に利用者・職員でコーヒーセミナーに参加するために恵比寿に行きました。

このセミナーは Café はあもにい♪で使用しているキーコーヒーの主催で、お店で提供しているコーヒーについて、どのようなプロセスでお客様に届けられているのかを体験したり、スイーツに付加価値を付けるためにどうすれば良いかを学んだことで、新たな発見があり今後のメニュー作りにとっても役立ちました。利用者様もこのようなセミナーに参加することによりとても意欲が高まり良いセミナーになりました。



高等部の学生の実習受け入れをしました

11月14日～18日の5日間に武蔵台学園2年生の実習を受け入れました。初めての試みでしたが、充実した実習となりました。今後は他の特別支援学校の実習も積極的に行い、学生に経験を積んでもらい今後の進路の参考にさせていただければと思います。



杉並区の中学生在見学にきました

11月29日に杉並区宮前中学校の特別支援学級の生徒12名と先生7名の合計19名が Café はあもにい♪に見学に来ました。

当日は利用者の仕事ぶりを見ていただき食事をしてから、生徒からのインタビューを利用者が受けました。働く場として将来の役に立っていただければ幸いです。

編集後記■

カレンダーも残すところあと1枚。さるが去り、酉が間もなく来ます。季節は冬本番で寒い日が多くなりますね。今年はインフルエンザの流行が早いとか…。体調管理には注意してくださいね。(S)

※出張所「Café はあもにい♪」で働く方は栄・富士見作業所の利用登録された方です。